

50 FÜR BAD BERLIN

Auktion | Auction

Sep. 12th 2024

REGISTRIERUNG | REGISTRATION

VORNAME | FIRST NAME

NAME | SURNAME

GEBURTSDATUM | DATE OF BIRTH

GEBURTSORT | PLACE OF BIRTH

STRASSE | STREET & NR.

ORT | CITY

PLZ | ZIP-CODE

LAND | COUNTRY

E-MAIL: 50FBB@FLUSSBAD-BERLIN.DE

Ihre ausgefüllte und unterzeichnete Registrierung senden Sie bitte zusammen mit einer Kopie Ihres Personalausweises bis zum 11.09.2024, 18:00 Uhr per E-Mail an 50FBB@Flussbad-Berlin.de.

Please send your completed and signed registration form together with a copy of your copy of your identity card by 11.09.2024, 18:00 by e-mail to 50FBB@Flussbad-Berlin.de.

Eine Registrierung am Auktionstag vor Ort ist ebenso möglich.

Um einen reibungslosen Ablauf zu unterstützen, bitten wir Sie jedoch, sich möglichst frühzeitig zu registrieren.

Registration on the day of the auction on site is also possible.

However, in order to support a smooth process, we ask you to register as early as possible.

Mir sind die Versteigerungsbedingungen bekannt und ich erkenne diese als für mich verbindlich an.

I am familiar with the ›Conditions of sale‹ and acknowledge these as binding.

Eine Kopie meines Personalausweises habe ich beigelegt.
I have enclosed a copy of my identity card.

ORT, DATUM | CITY, DATE

UNTERSCHRIFT | SIGNATURE

WWW.FLUSSBAD-BERLIN.DE/50FBB